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さる６月２７日（金）長崎市のチトセピアホールで第１５回長事研セミナーおよび第１６回長事研総会が開催されま

した。本年度も昨年同様、セミナーと総会が同日に開催されました。 

セミナーに先んじて、長事研総会が開催されました。総会では、提案された活動報告、決算報告及び本年度の活動方

針、活動計画、予算案が全会一致で承認されました。また、会長と監査には、推薦委員会の原案どおり、会長には西彼

支部の上戸 健氏 監査に長崎支部の平田美穂氏、島田佐和子氏が承認されました。総会の中では、本年度の活動の参

考となる意見が出されました。

またセミナーには、県の内外から１３０余名の方々に参加していただき開催されました。開会式には、長崎市教育委

員会学校教育部部長 酒井友文様にご臨席いただきました。また、長崎市教育長 馬場豊子様より御祝辞をいただき、

その御祝辞の中で、厳しい教育の現場の中で、学校事務職員の活躍に期待したいとのお言葉をいただきました。また、

当時は、交通機関が乱れたために、日程の変更を余儀なくされ参加者の皆様には大変ご迷惑をおかけしました。参加者

の方々を始め関係者の皆様方のご協力のおかげで無事セミナーを終えることができました。紙面をかりてあらためてお

礼申し上げます。 

セミナーは、昨年度から全事研熊本大会に向けて研究活動を行っている特別委員会の研究報告が同委員会の指方委員

によって行われました。研究報告では、昨年末に実施された学校事務職員へのアンケートの集約結果と考察が行われま

した。また、佐賀大学文化教育学部准教授の川上泰彦先生をお迎えし「これからの学校と学校事務職員」と題して講演

が行われました。 

 

総会の概要についてお知らせいたします。 

①～ ⑤ついては、圧倒的多数で承認されました 

① ２０１３年度事業報告  ② ２０１３年度 決算報告及び監査報告  ③ ２０１４年度会長及び監査の選出 

② ２０１４年度 事業計画 ⑤ ２０１４年度 予算書（案）  

 

 

２０１４年度 活動の柱 
 

１．役員会は、組織機構を確立し、各支部と連携し研究情報の提供および研修活動の推進に努めます。 

 

２．長崎県公立小中学校事務職員研究会セミナーの意義を確認し、第１５回セミナー（２０１４年６月

２７日：長崎市チトセピアホール）の成功に向けて取り組みます。 

 

３．長崎県公立小中学校事務職員研究会（全事研長崎支部）の役割・全国あるいは長崎県の状況などを

踏まえながら、会員拡大・強化に取り組みます。 

 

４．本会活動の基盤となる財政の確立に向けて取り組みます。 

 

５．学校事務に関する各種情報を会員に提供するために会報の発行に取り組みます。 

 また、長事研ホームページの充実に努めます。 

 

６．第４７回全国公立小中学校事務研究大会に向けて設置した特別委員会をとおして研究活動の充実を

図ります。 



 

 

 

 

２０１４年度 年間活動計画 

年月日 記   事 年月日 記   事 

2014.5.30 

6.10 

6.13 

 6.27 

 

  

 6.28 

７.  

8. 5 

8.6～8 

 

8. 

 

第１回理事会・評議員会・役員選考委員会 

全事研５月期調査報告 

セミナー運営委員会 

第 16回総会  

 長事研総会報告・新役員体制報告 

第 15回セミナー 

(スクールビジネス研究会) 

会報第60号発行 

全事研定期総会（静岡市） 

第４６回全国公立小中学校事務研究大会 

             静岡大会 

会報第61号発行 

     全事研総会・研究大会報告 

2014.9．5 

   9． 

  11. 

2015.2.12 

    2.13  

   2.27 

   3. 

    

5. 

 

 通 年 

 

 

九州地区役員研修会・全事研大会打合会 

会報第62号発行 

全事研１１月期調査報告 

全事研評議員会・実務報告会（川崎市） 

全事研セミナー（川崎市） 

第 2回理事会・評議員会 

会報第63号発行 

全事研評議員・セミナー報告 

第１回理事会・評議員会・役員選考委員会 

 

特別委員会研究活動 

 

 
第１６回総会概要 
総会は、６月２７日（金）長崎市チトセピアホール

で開催されました。資格確認が行われ代議員数１９名

中１９名の出席により会が成立しました。上戸会長か

ら開会に際して挨拶がありました。上戸会長の挨拶で

は、「全事研熊本大会に向けて大事な一年になると思

います。各支部の御支援をお願いするとともに、今後

とも長事研の意義を再確認し、組織拡大と活動の活性

化にむけて頑張りましょう。」との話がありました。そ

の後、議事運営委員（県南地区：水口代議員）及び議

長団（佐世保支部：片岡代議員 長崎支部：小森代議

員）の選出があり議事に入りました。 

次に、２０１４年度会長及び監査の推薦が評議員会

よりありました。会長には、西彼支部の上戸健 監査

には長崎支部の平田美穂 島田佐和子の３氏が推薦さ

れ、全会一致で承認されました。続いて、２０１４年

度の役員の指名がおこなわれました。 

 次に２０１４年度事業計画案の提案及び説明があり

ました。その中で、本年度も、セミナーと総会を同一

日に開催する事と、来年度も、このような形にする方

向で検討したいとの発言が会長からありました。また、

長事研ホームページの開設が、力が及ばず出来なかっ

たことに対して反省しており、本年度はそれを踏まえ

作成チームを作り必ず開設したいとの話がありました。

また、会計担当からは、今回も特別委員会の活動の支

援のために配慮した予算案である旨提案がありました。

会長からは、特別委員会の活動を長事研として全力で

支援したい、そのためにも各支部の協力が必要であり

理解をお願いしたいとの発言がありました。短い時間

ではありましたが、大変有意義な総会となりました。 
 

 

質疑 
○Q：全事研１１月調査は、予算要求時期と重なって

いるため時期をずらすことはできないか。（島南

支部） 
 A：県内の他の支部からも同じような要望があれば

長崎支部と全事研に対して要望を行うことも考

えなければならない。 
○Q：セミナーを交通の便がいい県央地区で。開催す

る事を検討できないか（佐世保支部） 
 A：今まで検討をしてこなかった。使用できる適当

な施設があるか検討を行いたい。 
 
＊長事研役員名簿 

 

＜会報連絡先＞ 

長崎市立池島小学校：吉野 一  
TEL 0959-25-0040・FAX0959- 26-0450

 

氏名 所属所
会長 上戸　健 長与町立長与小学校

副会長 佐藤　郁介　 川棚町立小串小学校

副会長 前田　慎吾 対馬市立厳原小学校

事務局長 吉野　一 長崎市立池島小学校

事務局次長 南部　省吾 長崎市立三和中学校

事務局次長 木下　美佐子 長崎市立大浦中学校

理事 宮崎　賢一 長崎市立山里小学校

理事 西田　正伸 西海市立大瀬戸中学校

理事 山口　武文 長崎市立西城山小学校

理事 山田　陽二 佐世保市立祇園中学校

理事 小代　昌誉 佐世保市立崎辺中学校


